



ANNA KYSIL

“Die Politik muss heute das schaffen, was die Gesellschaft von morgen braucht.”

Mitglied seit 2023

Bundestagskandidatin im Wahlkreis Aachen II

Sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Wirtschaft, Strukturentwicklung, (EU-)regionale Zusammenarbeit und Tourismus

Stellvertretende Vorsitzende, KV Aachen

Mitgründerin und Vorstandsmitglied des deutsch-ukrainischen Vereins Ukrainer in Aachen e.V.

Marketing Mitarbeiterin bei aachen tourist service e.V.

MEINE BEWERBUNG FÜR DEN STÄDTEREGIONSTAG

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit großer Freude bewerbe ich mich für die Kandidatur im Regionalwahlbezirk 23 Forst, Beverau/ Burtscheider Kurgarten und auf der Reserveliste für den Städteregionstag. Ich bin überzeugt: Unsere Region kann mehr – nachhaltiger, gerechter und lebenswerter. Dafür möchte ich mich engagieren.

Eine zukunftsfähige Städteregion verbindet ökologische Verantwortung, sozialen Zusammenhalt und wirtschaftliche Perspektiven. Ich glaube an echte Kooperation, Respekt im Miteinander und klare politische Leitlinien, die Mensch und Natur in den Mittelpunkt stellen.

Als ausgebildete Tourismusmanagerin sehe ich in unserer Region enormes Potenzial: kulturelle Vielfalt, eindrucksvolle Landschaften und eine starke Identität. Für mich bedeutet Tourismus nicht bloß Freizeitgestaltung, auch wenn manche ihn auf Eisdielen reduzieren – sondern eine konkrete Chance, den Strukturwandel aktiv zu gestalten, Arbeitsplätze zu schaffen und unsere Lebensqualität dauerhaft zu sichern. Tourismus ist eine Lösung für den Strukturwandel, schafft Arbeitsplätze und sichert Lebensqualität. Wenn wir ihn nachhaltig gestalten, wird er zum Motor für eine lebenswerte Zukunft – für Gäste, vor allem aber für die Menschen, die hier leben.

Ich möchte meine Erfahrung nutzen, um wichtige Entwicklungen aktiv mitzugestalten: klima- und sozialgerechte Mobilität, eine moderne Infrastruktur und gezielte Fachkräftesicherung. Tourismus kann dabei ein verbindendes Element sein – zwischen Tradition und Innovation, zwischen Regionen und Menschen.

Gleichzeitig erleben wir eine politische Entwicklung, die uns alle fordert. Der Rechtsruck stellt unsere demokratische Gesellschaft vor große Herausforderungen. Gerade in Teilen unserer Region sind wir gefordert, klar Haltung zu zeigen – gegen Ausgrenzung, Hass und Hetze. Wir müssen Orte schaffen, an denen sich alle sicher und willkommen fühlen, unabhängig von Herkunft, Liebe oder Geschlecht. Dabei müssen soziale Gerechtigkeit und Chancengleichheit im Zentrum stehen – niemand darf zurückgelassen werden. Wir setzen uns dafür ein, dass Menschen, die hier ihre zweite Heimat gefunden haben, die Möglichkeit bekommen, sich in die Gesellschaft zu integrieren, ihre Erfahrungen einzubringen und so die Vielfalt unserer Region zu bereichern. Integration ist dabei keine Pflichtaufgabe, sondern eine Chance – für Zusammenhalt, Vielfalt und eine starke Gesellschaft.

In der Städteregion leben wir von Zusammenhalt und Kooperationen – über Grenzen hinweg, mit unseren Partner*innen vor Ort, im Land und international. Nur gemeinsam können wir Demokratie stärken, Krisen begegnen und eine gute Zukunft gestalten. Zusammenarbeit gehört in der Städteregion einfach dazu – und genau das brauchen wir jetzt: ein starkes Miteinander, um Demokratie zu stärken, Krisen zu bewältigen und unsere Region fit für die Zukunft zu machen.

Für diese Ziele, für eine offene, gerechte und starke Region, bitte ich um euer Vertrauen.

Anna

📷 annakysil2025

✉ anna.kysil@gruene-region-aachen.de